



Cannes-Ecluse



S'articulant de part et d'autre de l'Yonne, Cannes-Ecluse tient son nom du latin, canna (roseau) et d'une allusion à son écluse. La fondation de la cité remonte au Néolithique. La population, essentiellement rurale est demeurée stable jusqu'aux années 1970, c'est le remembrement qui amorça le développement urbain.



L'Eglise Saint-Georges (XIII^e siècle)



Le Château

Le Château de briques et pierres, édifié vers 1140, est acheté par le Ministère de l'intérieur qui y installe en 1963 le Centre National d'Education Physique de la Police, et décide d'y créer en 1995 l'Ecole Nationale Supérieure des Officiers de Police, de renommée mondiale.

L'église Saint Georges, datant du XIII^e, abrite un tableau figurant une descente de croix d'après Rubens et un médaillon de bois du XIX^e, représentant St Georges.

La mairie est située dans une gentil-hommière du XVII^e et entourée d'un vaste parc. Elle abrite un petit musée d'histoire locale où figurent une épée franque, des céramiques et monnaies gallo-romaines, et autres objets découverts lors de fouilles effectuées dans la commune.

L'écluse

Première sur l'Yonne en venant de Montereau, l'écluse est essentiellement empruntée par les sabliers qui vont à Paris et par les plaisanciers qui se rendent sur le canal de Bourgogne. Un pont suspendu de 116 mètres inauguré en 1894 et détruit en 1940, y faisait suite.

La Glacière 20^e siècle

Reconstruite essentiellement avec ses propres matériaux et à son emplacement d'origine c'est une sorte de puits de forme tronconique dans lequel on dépose au siècle dernier la glace en hiver pour la conserver l'été.



La mairie

